
Treofan, nulla di fatto al MiSE

La discussione sul futuro del sito di Battipaglia rimandata al 24 gennaio, con la
presentazione del piano industriale.
11 gennaio 2019 11:37

La riunione tenutasi oggi al Ministero dello Sviluppo
economico per far luce sul futuro degli stabilimenti italiani di
Treofan non ha portato chiarimenti: collegati in
videoconferenza, i vertici dell’azienda tedesca,
recentemente acquisita dal gruppo indiano Jindal, non
hanno infatti rassicurato i rappresentanti dei lavoratori sulla
ripresa delle attività nel sito di Battipaglia, in provincia di Salerno, fermo da due mesi.

Il CFO Deepak Jain ha infatti rimandato ogni valutazione sul riavvio della produzione di film
BOPP alla presentazione del piano industriale in nuovo incontro fissato a Roma il prossimo 24
gennaio.

Una posizione che non è stata gradita dal Vice capo di gabinetto di Minambiente, Giorgio
Sorial, che ha espresso in una nota "il forte disappunto del Governo per l'assenza oggi del
management al ministero e per la mancanza di parole chiare sul futuro dello stabilimento
campano e dei lavoratori coinvolti”.

© Polimerica -  Riproduzione riservata


